

Mitglieder:

Helga Hügenell (Stellv. Fraktionssprecherin)

Christa Knappik

Dr. Heike Kraemer

Violetta Rosendahl

Michael Sporrer (Fraktionssprecher)



München, den 11. April 2022

Antrag: Nach dem Umbau der Radwege an der St.-Magnus-Straße die alten Radwege entsiegeln und bepflanzen

Die nicht mehr benötigte Fläche des alten Radwegs an der St.-Magnus-Straße sollte vollständig entsiegelt und als breiter Grünsteifen entwickelt werden, um dort so viele Bäume wie möglich zu pflanzen. Aus den aktuellen Plänen ist nicht mit Sicherheit zu entnehmen, ob das so geplant wird. Der bestehende Gehweg ist ausreichend breit. Das ist nur im Bereich der Supermärkte anders. Dort könnten auf der Fläche des alten Radwegs Abstellanlagen für Räder entstehen.

Es sollte geprüft werden, wo weitere zusätzliche Bäume gepflanzt werden können. Hier ein paar Beispiele für denkbar Standorte: Durch den Entfall des alten Radweges auf dem Gehweg entsteht Platz für weitere Bäume im Kreuzungsbereich mit der Naupliastraße. Ähnliches gilt am Tirolerplatz: Durch den Entfall des freilaufenden Rechtsabbiegers entsteht eine große Freifläche auf der ein oder zwei Bäume gepflanzt werden könnten. Auch auf dem Mittelstreifen sollten zusätzliche Bäume gepflanzt werden.

Dr. Heike Kraemer und Michael Sporrer
auf Initiative des SPD-Ortsvereins Harlaching